



Jugend debattiert
La jeunesse débat
La gioventù dibatte

2016/2017

Debattierschule

Kantonsschule Zug

An dieser Schule wird nach der kompetenzorientierten Methode von «Jugend debattiert» unterrichtet. Die Schule fördert in herausragender Weise sprachliche und politische Bildung und beteiligt sich mit Ihren Schülerinnen und Schülern am nationalen Wettbewerb von «Jugend debattiert».

Jean-François Steiert
Nationalrat
Präsident Stiftung Dialog

Markus Hongler
CEO Die Mobiliar
Präsident Jugend und Wirtschaft

Projektträger



Stiftung Dialog
Fondation Dialogue
Fondazione Dialogo



JUGEND UND WIRTSCHAFT
JEUNESSE ET ECONOMIE
GIOVENTÙ ED ECONOMIA